

Ignora AMLO crisis agropecuaria

NALLELY HERNÁNDEZ

La inconformidad de los productores por los precios de garantías en granos, las bajas compras y mayor importación de leche fueron ignorados por el Presidente en su mensaje por el quinto aniversario de su triunfo electoral.

En su discurso en el Zócalo de la Ciudad de México, el sábado, Andrés Manuel López Obrador afirmó que la meta de producir lo que el País consume avanza en alimentos básicos por la entrega directa de apoyos a pequeños productores.

“El presupuesto nos ha alcanzado para dar apoyos directos a 2 millones de pequeños productores agrícolas y a 200 mil pescadores.

“Estamos entregando de manera gratuita un millón de toneladas de fertilizantes a todos los pequeños y medianos productores del País”, dijo.

Con el programa Precios de Garantía, que determina el valor de granos básicos y leche, se prevé



José Luis Ramírez

■ En su discurso en el Zócalo, Andrés Manuel López Obrador dijo que la meta de producir lo que el País consume avanza en alimentos básicos por la entrega directa de apoyos.

comprar 2 millones de toneladas de maíz, 10 millones de frijol, 22 mil de trigo y 244 millones de litros de leche, expuso.

Sin embargo, no detalló que para este año se prevé que en Sinaloa se cosechen 6 millones de toneladas de maíz, de las cuales 4 millones carecen de comprador que pague el precio que productores demandan ante la caída del valor internacional y el mayor costo de insumos.

Además, no especificó que en trigo el apoyo aplica sólo al segmento de pan, que es 27 por ciento del total de la producción nacional.

Un 54 por ciento de las 3.7 millones de toneladas previstas para este año agrícola es trigo cristalino, que no tiene apoyos del Gobierno.

En leche, al cierre de 2022 se produjeron 13 mil 110 millones de litros, de los cuales el Gobierno compraría sólo 18.6 por ciento.

